

# VIVACELLO FESTIVAL



DAS INTERNATIONALE FESTIVAL FINDET IM ZWEIJAHRESRHYTHMUS STATT UND HULDIGT DEM VIOLONCELLO IN SEINER GANZEN MUSIKALISCHEN UND STILISTISCHEN BANDBREITE. KONZERTE FINDEN IN KULTURINSTITUTIONEN, RESTAURANTS ODER CAFÉS UND AUF PLÄTZEN IN LIESTAL STATT.

Das VivaCello Festival verwandelt Liestal alle paar Jahre in einen Hotspot der Musik. Zu Besuch sind jeweils herausragende Künstlerinnen und Künstlern aus aller Welt.

Das Publikum ist eingeladen, das an Varianten und Stilen reiche Programm in ihrer direkten Umgebung ganz natürlich und ohne intellektuelle Hürden zu erleben.

Neben dem angestammten Klassik-Publikum hält VivaCello auch für ein breites und junges Publikum Angebote bereit, die das Potenzial haben, jeden von diesem Instrument zu begeistern. VivaCello ist ein Musik-Fest, das «ganz» Liestal zum Klingen bringt.

Geboren wurde VivaCello als Neuauflage der Internationalen Musiktage Liestal. Diese verblüfften bereits in den 1990er-Jahren das Baselbieter Publikum. 2000 feierte Liestal die Musiktage erstmals mit dem Cello als «Wappentier».

## Besonderes

Behindertengerecht



VivaCello Festival  
Schwieriweg 15  
4410 Liestal

Tel. +41 61 921 21 32  
E-Mail [info@vivacello.ch](mailto:info@vivacello.ch)

<http://www.vivacello.ch>